

Elda reparará un tramo de La Paz por el vertido de aguas fecales en las viviendas tras la rotura de una tubería

22/11/2019



La calle La Paz ha sido cortada por peligro de hundimiento.

El Ayuntamiento ha aprobado a través de un pleno extraordinario y por carácter urgente una **modificación de crédito por valor de 47.800 euros** para reparar la calle y acabar con el riesgo de hundimiento que existe en la calle La Paz y que está afectando a los vecinos, pues la rotura del alcantarillado provoca que salgan **aguas fecales en algunas viviendas por el mal estado de las tuberías**.

El tramo afectado es el que transcurre en la calle La Paz desde Pi y Margall hasta Quijote y afecta a siete bocas de alcantarilla, por lo que el pasado 20 de noviembre se

tuvo que **decretar la emergencia al recibir el Ayuntamiento la voz de alerta por parte de los vecinos** porque los vertidos generan un peligro de **insalubridad pública y riesgo de hundimiento en la calle**, ha indicado el alcalde en funciones, **José Antonio Amat**.

Así, una vez ratificado este punto por unanimidad, **las obras se iniciarán el próximo lunes y tienen un periodo de ejecución de una semana y media**. En la actuación está previsto **reparar las tuberías y reasfaltar la calle**.

Comisiones

Además el Ayuntamiento ha celebrado hoy diferentes comisiones en las que se ha aprobado un convenio de

colaboración por 1.500 euros para fomentar un programa de convivencia en el colegio Virgen de la Salud y el nombramiento de **Miguel Campos Ruiz** como director de Mayores Activos Aulas Tercera Edad.